



Elections Chambres d'agriculture : la CFTC-AGRI en campagne

Du 15 au 31 janvier 2025, plus de 2 millions de personnes sont appelées à voter pour les élections Chambres d'agriculture. Dès réception du matériel de vote à leur domicile, ils pourront voter par voie postale ou Internet.

Parmi ces votants, 450 000 salariés de l'agriculture sont concernés par ce scrutin. Ils auront le choix de voter pour des organisations syndicales de salariés dont la CFTC-AGRI.

La CFTC-AGRI est engagée depuis plusieurs mois dans ce scrutin. Elle présente ainsi des listes de candidats dans la quasi-totalité des départements métropolitains et en Martinique, Guadeloupe, Guyane et Réunion.

Ces élections revêtent un double enjeu. Elles permettent d'élire les représentants des salariés qui siègeront dans les Chambres d'agriculture. Pour la CFTC-AGRI, la place des salariés au sein de ces instances doit être renforcée notamment par la généralisation des commissions Emploi.

Ces élections permettent également aux salariés (collège 3A) de choisir et de donner du poids aux syndicats qui vont les représenter pour négocier leurs conventions collectives, les grilles de salaires minimum de la branche, les avantages sociaux...

Tout au long de la campagne, la CFTC-AGRI mettra en avant ses valeurs et sa recherche constante du dialogue.

Elle défend le respect des droits des travailleurs et la possibilité de vivre dignement de son travail. La CFTC-AGRI n'agit pas que dans la rue mais favorise le dialogue et la négociation. Constructive, elle n'oppose pas les salariés aux employeurs mais recherche le bien commun.

Voter CFTC-AGRI, c'est voter utile et constructif.

Plus d'infos sur cftcagri.fr

Nos vidéos sur [YouTube](https://www.youtube.com)

Contacts

Luc ANGLES, Président - 01 83 81 97 85 - president@cftcagri.fr

Mohand LATROUS – Délégué général adjoint – 01 83 81 97 81 – mlatrous@cftcagri.fr

À propos de la CFTC-AGRI

Créée en 1969, la Fédération CFTC de l'Agriculture (CFTC-AGRI), représente l'ensemble des salariés du monde agricole et de la pêche. Affiliée à la Confédération française des travailleurs chrétiens, la CFTC-AGRI est un acteur incontournable du dialogue social en agriculture. Elle participe activement à la négociation des conventions collectives, salaires, avantages sociaux... et aux organismes de retraite, prévoyance, emploi, formation professionnelle en agriculture.